

Origins par Uniboard® s'inspire de ce qui prend racine — la nature et le savoir-faire — pour raconter l'histoire des textures, des couleurs et des traditions, qui sont en constante évolution. Chacune de ses teintes exprime notre héritage, notre transformation, tout en établissant un lien entre le passé et le présent. Origins® est une ode à la noblesse du travail bien fait et à la beauté durable de l'authenticité.

Origins by Uniboard® draws inspiration from what takes root — nature and craftsmanship — to tell the story of textures, colors, and evolving traditions. Each of its shades expresses our heritage, transformation, and connection between past and present. Origins® is an ode to the nobility of skilled work, and the enduring beauty of authenticity.

Offre de couleurs Color offer





L120M Légende Legend



L130M Mythos Mythos



L160M Folklore Folklore



L210M Selkie Selkie



L220M Enchantée Enchanted



L230M Hanami Hanami



L240M Sakura Sakura

Les couleurs des produits représentées le sont à titre indicatif seulement. Merci de bien vouloir vous référer aux échantillons de porte.

Product colors shown are for presentation purposes only. Please refer to actual door sample.

Disponibles dans les modèles Available in models













• Assemblage 90° sans chanfrein

*For models 7057 and 7087

• 90° assembled door without chamfer



Téléchargez notre charte de couleurs Download our color chart



Commandez vos échantillons dès maintenant! Order your door samples now!

Suivez-nous sur les réseaux sociaux Follow us on social media



